

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Movilizados 53 quitanieves a partir de la tarde de este viernes y para la jornada del sábado

*La cota de nieve se sitúa entre 600-700 metros y la previsión apunta a nevadas en la zona noroeste de Navarra*

Viernes, 15 de diciembre de 2017

El Servicio de Conservación, del Departamento de Desarrollo Económico, ha puesto en alerta hasta a 53 máquinas quitanieves ante la previsión de nevadas, más probables por encima de 600 metros para la noche de este viernes y para el sábado.



Máquina quitanieves.

Según las previsiones meteorológicas, la cota de nieve descenderá de forma generalizada a los 600-700 metros en la Comunidad Foral en la tarde de este viernes y a lo largo de la jornada del sábado. El riesgo de acumulación de nieve se desplaza hacia la franja limítrofe con la Comunidad Autónoma Vasca y en las zonas en altura superior a 1.000 metros.

En previsión de dificultades en la circulación de vehículos, el Departamento ha movilizado un dispositivo consistente en un total de 53 máquinas quitanieves. 8 de ellas ubicadas en los valles del noreste de Navarra, 5 para las zonas más altas de la comarca de Estella y su vertiente hacia Álava, 14 en el entorno de las autovías del nudo de Irurtzun (autovía de Leizaran, de la Barranca y del nudo de Altsasua/Alsasua hacia Etxegarate), 6 en los valles circundantes a Irurtzun, 6 en torno a la vía N-121-A, además de Ultzama), 2 entre Aibar-Cáseda y Ujué-Lerga, 4 en los enlaces entre Astrain-Uterga y Estella-Arroniz, 4 por parte de la empresa concesionaria de la Autovía del Pirineo y 4 por la concesionaria de la AP-15 y 4 por la empresa que gestiona la Autovía del Camino.

Para el domingo la bajada de temperaturas provoca un riesgo de heladas que puede afectar a puntos de la red vial por encima de los 600-700 metros por lo que el Gobierno recomienda viajar de día y por carreteras principales, llenar el depósito de combustible y proveerse de un rascador y líquido para retirar el hielo del parabrisas.